

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 14
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Nordenstadt
am 28.09.2005

Verschiedenes

Folgende Mitteilungen wurden vom Ortsvorsteher, Herrn Pfeifer, bekanntgegeben:

- Sanierung des Gemeindezentrums
- Neubau von drei Reihenhäuser in der Hunsrückstraße
- Eröffnung des Aldi-Marktes, Beleuchtung am Überweg vorhanden
- Beschilderung in der Oppelner Straße
- Neusanierung der Robert-Stolz-Straße
- ab 01.09.2005 übernimmt die ELW die Reinigung der Bushaltestellen
- Containerstandort Sachsenstraße abgelehnt, Feuerwehrezufahrt
- der TSC Nordenstadt bedankt sich für die Spende aus den Verfügungsmitteln
- Sanierung der Taunushalle
- Befestigung des Fußgängerweges am San Sebastian Platz
- Beschwerde eines Anwohners im Wallauer Weg, Erschütterung des Hauses
- Besichtigung der Kinderspielplätze 2005 ist beendet
- Beschilderung im Lessingweg umgesetzt
- Holzarbeiten am GMZ, Taunushalle und Spielplätze eingeleitet
- Tötung eines Kaninchen in Nordenstadt
- Räume für „Lustige Raupen“
- Antwortschreiben „Übergang von Schülern der Grundschule in weiterführende Schulen
- Radwegeausbau Richtung Igstadt wird umgesetzt
- Befestigung des Banketts A 66, Ausfahrt Nordenstadt Richtung Frankfurt

Frau Wahler bittet um Information, was Ecke Borsigstraße/Stolberger Straße – gegenüber Shelltankstelle – gebaut wird.

Herr Pfeifer bemüht sich darum, für die nächste Sitzung ein Modell dieser Baumaßnahme zu besorgen.

Protokollnotiz Nr. 0042

+

+

Verteiler:

101600

Pfeifer
Ortsvorsteher